

Pressemitteilung

Schülerteam „OMNOMNOM2PUNKTO“ gewinnt beim Planspiel Börse der Stadtsparkasse Magdeburg

Magdeburg, 28. Januar 2016

In der Zeit vom 07.10.2015 bis zum 16.12.2015 konnten 53 Schülerspielgruppen aus Magdeburg wieder ihr Geschick im Umgang mit Aktien und Wertpapieren unter Beweis stellen und das Auf und Ab an der Börse hautnah miterleben. Europaweit nahmen über 35083 Spielgruppen an der 33. Spielrunde des Börsenwettbewerbs teil.

„OMNOMNOM2PUNKTO“ heißen die Sieger des Planspiels Börse der Stadtsparkasse Magdeburg. Die vier Schüler der Schule des 2. Bildungsweges erzielten aus einem fiktiven Startkapital von 50.000,00 Euro mit ihrer Strategie einen Depotgesamtwert in Höhe von 57.272,84 Euro. Team „Fantastic 4“ vom Hegelgymnasium sicherte sich mit einem Depotwert von 56.319,99 Euro den 2. Platz im Institutsranking. Platz drei der Gesamtwertung erreichten mit einem Depotwert von 54.482,55 Euro das Schüler Team „Die Starrgärdtner vom Geschwister- Scholl-Gymnasium.

Das Planspiel Börse vermittelt Wirtschaftswissen und sensibilisiert für Finanzthemen, mit dem Ziel, die Jugendlichen und jungen Erwachsenen zu einem verantwortungsvollen Umgang mit Geld zu erziehen. Das Börsenspiel wurde 2011/12 als Projekt der UN-Dekade „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ ausgezeichnet.

Pressemitteilung Nr. 02/2016

Ihre Ansprechpartner:
Rita Fenske/ Mathias Gerald
Lübecker Straße 126
39124 Magdeburg
Tel.: 0391 250 6112
Fax: 0391 250 8834
29. Januar 2016